



## Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada – PAN)

“Es de la mayor relevancia lo que está ocurriendo con los recursos públicos que administra la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, conocida como la Conade y bueno, sobre todo, estas investigaciones son el resultado de la Cuenta Pública 2019 y 2020, solamente de 2 años, que hizo la Auditoría Superior de Federación. Esto es derivado del análisis de estas dos cuentas públicas, no es porque a mí se me ocurrió, no, son con documentación soporte de estas observaciones, de estas irregularidades que la propia Auditoría encontró en 2019 y 2020 del ejercicio de los recursos y de estos casi 50 millones de pesos que la Conade no pudo, no ha justificado, pues es terrible”.

<https://drive.google.com/file/d/1ZTuusuOHCAAoJ4Hu-dKjUe25rtn4-zj8/view>